
Gemeinde Mainhausen, Montag, 25. Oktober 2010

Breitbandausbau geht auf die Zielgrade.

Anbieterauswahl abgeschlossen, Verträge in Vorbereitung

Die Auswertung der Angebote ist abgeschlossen und die Verträge sowie der Förderantrag werden erstellt. "Mit dem Ausbaupartner können wir nun eine gute Breitbandversorgung für Mainhausen herstellen" berichtet Frau Bürgermeisterin Disser. "Das Angebot befriedigt auch sehr anspruchsvolle Nutzer aus dem privaten und gewerblichen Bereich."

So können DSL-Leistungen bis 16.000 kbits asynchron und sogar bis 25 MBits synchron erreicht werden. Die angebotenen Tarife decken sowohl DSL- als auch Telefondienste ab. Dies gewährleistet, dass die Telekommunikationsleistungen aus einer Hand und, wie gewohnt, mit einer Rechnung abgewickelt werden können.

Die Erfahrung und die Referenzen des Anbieters sowie das sehr gut ausgebaute Backbone-Netz waren ein maßgeblicher Faktor der Bewertung.

"Jetzt wird noch der Förderbescheid des Landes erwartet und mit der Vertragsunterzeichnung kann der Startschuss zum Ausbau fallen. Im Verlaufe von 2011 sind dann alle Versorgungslücken geschlossen." äußerte die Bürgermeisterin.